

桂川中学校卒業式
笑顔と涙溢れる
桂川中学校卒業式



王塚装飾古墳館 マスコットキャラクター
古代くん



卒業—
出会いがあれば
別れがある

3/8金



詩人・アーティストとして活躍する
詩太さん桂川町内各施設へ絵本を寄贈

ヒ ト・モノ・コトを「詩・絵・言葉」に変換して伝える詩人・アーティストの詩太(うーた)さんが自身の著書「うたういきものずかん2」を桂川町内各施設に寄贈するため、井上町長を表敬訪問し、吉隈保育所、土師保育所、善来寺保育園、桂川幼稚園、桂川町立図書館に合計21冊を寄贈いただきました。詩太さんは、6年間保育士として、保育園に勤務した経験を活かし、「子どもを取り巻く環境の一因として子育てに貢献する」ということを念頭に置き、作品を作り続けています。詩太さんは「自身の寄贈した著書が、桂川町の子どもたちの教育に少しでも役に立つことができれば嬉しい。今後は、県外での個展などを精力的に行い、まずは私の作品を多くの人に届けていきたい。絵や詩を通して子どもたちの豊かな感性を更に成長させるお手伝いをできるように今後も活動を続けていきたい」と話されました。



2/28木

